

07/02/2025 Audiencia: Sección: \$380.629 Tirada: 0

Fecha:

Vpe pág:

Vpe:

\$1.201.284 Difusión: 0 Vpe portada: \$1.201.284 Ocupación: 31,69%

ACTUALIDAD Frecuencia: MENSUAL



First Quantum

## Taca Taca (Argentina)

Taca Taca es un yacimiento de pórfidos de cobre-oro-molibdeno de gran potencial. El proyecto pertenece a la empresa First Quantum y se encuentra en la Provincia de Salta, al noroeste de Argentina, 230 km al oeste de la ciudad de Salta y a 55 km al este de la costa chilena.

El yacimiento de Taca Taca es apto para los métodos de minería convencionales de tajo abierto en gran escala y a granel. Las pruebas metalúrgicas indican que el mineral de Taca Taca es adecuado para molienda en un circuito de molino de bolas convencional SAG, y para chancado y nueva molienda y flotación. El yacimiento forma parte de un paquete compuesto que consiste en una serie de concesiones y permisos de exploración separados. First Quantum logró consolidar estos terrenos en preparación para la etapa de explotación del proyecto. Dos de las concesiones mineras comparten el título de propiedad con terceros grupos en un 50% Estas propiedades están sujetas al 1,5% de regalía por retorno neto de fundición. Según informó First Quantum en septiembre de 2024, el Informe de Impacto Ambiental de Taca Taca fue presentado a la Secretaría de Minería de la Provincia de Salta en febrero de 2019, por lo que aún se encuentra a la espera de la aprobación de su evaluación. Sin embargo, la compañía dio a conocer que gracias al escenario favorable de Argentina, el proyecto comenzaría su construcción en 2025.

UBICACIÓN: Provincia de Salta, Argentina.

PRODUCCIÓN: 244.000 ton de concentrado de cobre anual, 110.000 onzas de oro y 4.100 ton de molibdeno concentrado.

INVERSIÓN: US\$ 3.500 millones. PROPIEDAD: First Quantum.